

【今月のテーマ】

目元老化

見た目年齢を決定づけるのは
すばり目元の肌乾燥です

久々に会った相手に「疲れている?」「老けた?」と思わせてしまふのは、すばり目元の印象がそのまま見えるから。衣装クリーニング表参道院長であり、美容皮膚科・内科医でもある片桐理先生にお尋ねつかがつたところ。

「肌若返のなかでも目元悩みを抱えている人が圧倒的多数。40代から増え始め、50代になってくるとほとんど人が『目元の老け印象をなんとかしたい』とおっしゃいます」

和田世代にとっては、ちょっとさりとてする話です。ではなぜ、目元には老だが、いち早くあらわれてしまうのでしょうか。

「目元の皮膚は肌のほかの部位の約3分の1、平均して0・2mmくらいしかありません。かく皮脂分泌がほとんどないため、バリア機能が弱く、ちょっとした摩擦や物理的刺激を受けやすい」という特徴が、さらにはまださで常に動いて、ディケートなどによっても過酷

な状態にあるといえます」

シ、くま、たるみ、むくみなど目元悩みは尽きませんが、目元の置かれている状況を考えるとそれも当然の、からだから

「ふだんには目元専用のケアが必要なのです。『アイケアで最も大切なのは、効果が実感できるかどうか。乾燥しやすい人はクリームタイプを選び、ゴシゴシすったり、引っ張ったりせず、擦りこぐむむうになじませよ』

なにより忘れてはならないのが、乾燥対策だと片桐先生は言います。

「アイクリームを塗る前に、化粧水をたっぷり入れてから、目元の皮膚を潤わせてください。そうではないと、どんなアイクリームを使つても効果は半減です」

あらわされてしまうのです。場合、1年後には全然違う顔になっている可能性も大きいのだとか。アイケア、あなたがいません

お話をうかがったのは…

片桐衣理先生

「衣理クリニック 美容皮膚科 内科医

「パトナードクター」として、いつもお世話もありたいといふ女性のために、常に最先端のベストな治療を行つ。誰がやるなどでも活躍しながら化粧品の開発も手がける。

<http://www.en-clinic.com>

撮影／宮本義孝(人物)・田畠麻里(静物)

スタイリスト／高橋香美
ヘア&メイク／高橋香帆

モデル／SHINYA

デザイン／田中久子

構成／福井美奈子 P.R.I MADONNA

中村恵里江(本文)